

Temps Présent - Guerre à la bagnole ! Le vélo à la conquête des villes

Sur [Pages.rts.ch](https://pages.rts.ch) le 25 juin 2021

Intervention de Vincent Subilia à 4mn44s

L'émission du 24 juin 2021

Pendant le confinement de 2020, des kilomètres de pistes cyclables ont été tracées à la hâte à Genève et Lausanne et des parkings supprimés. Certains accusent même les municipalités d'en avoir profité, à la barbe des automobilistes. En tout cas,



l'offensive cycliste a mis le feu aux poudres d'un combat qui se joue depuis longtemps sur le bitume. Et cette fois, le vent tourne clairement en faveur des pro-vélos. Avec un trafic dense, notamment à Genève capitale suisse du bouchon, le partage de la route est entré dans une phase beaucoup plus dure.